

# Hinweise Teakmöbel

Für unsere Teak Möbel verwenden wir nur hochwertiges Teak Holz. Dies hat von Natur aus schon einen sehr hohen Anteil an holzeigenen Ölen, wodurch das Holz besonders resistent ist. Somit können Sie die Teak Möbel das ganze Jahr im Freien stehen lassen, ohne dass das Holz beschädigt wird. Die Möbel sollten immer luftig stehen. Die dauerhafte Verwendung einer Abdeckhaube im Außenbereich ist nicht zu empfehlen.

Bei Teak handelt es sich um ein Naturmaterial. Aus diesem Grund können Farbunterschiede auftreten, die aber mit der Zeit verschwinden. Außerdem können mit der Zeit Risse auftreten. Normalerweise sind diese nur bei übermäßiger Hitze, intensiver Sonneneinstrahlung sowie bei geringer Luftfeuchtigkeit zu erkennen. Bei hoher Luftfeuchtigkeit und Regen sind die Risse ganz geschlossen oder kaum sichtbar. Auf diese Weise kann im Winter keine Feuchtigkeit in das Holz eindringen. Die Risse beeinträchtigen weder die lange Lebensdauer der Teak Möbel noch deren Statik.

Durch den dauerhaften Einfluss von Sonne, Wind und Regen bildet sich eine silbergraue Patina auf dem Holz. Hierbei handelt es sich um eine rein optische Veränderung der Oberfläche, die keinen Einfluss auf die Stabilität und Qualität des Produkts hat. Um diese Veränderung rückgängig zu machen, reinigen und pflegen Sie das Holz, wie in diesen Hinweisen beschrieben.

Schmutzpartikel und Feuchtigkeit können dazu führen, dass sich schwarze Flecken auf der Holzoberfläche bilden. Um die schöne braune Farbe des Teak Holzes zu erhalten, sollten die Möbel gereinigt und mit Teak Öl gepflegt werden.

## Reinigung

Teak Möbel sollten mindestens einmal pro Jahr gereinigt werden. Reinigen Sie die Möbel mithilfe von einer milden Seifenlauge oder Teak Reiniger und einer Bürste. Spülen sie anschließend die Möbel mit viel Wasser ab und lassen Sie das Holz gut trocknen. Sollten sich auf dem Holz sehr starke Verschmutzungen abgesetzt haben, können diese vorsichtig abgeschliffen werden. Dafür empfiehlt es sich ein sehr feinkörniges Schleifpapier zu verwenden.

## Pflege

Bevor Sie die Teak Möbel pflegen, sollten Sie diese wie zuvor beschrieben reinigen. Ansonsten werden die schmutzigen Partikel ins Holz gerieben. Im Anschluss kann das Holz eingeeölt werden. Dieser Vorgang sollte einmal pro Jahr wiederholt werden, um die Oberfläche zu erhalten.

# Indications on teak furniture

We only use high-quality teak wood for our teak furniture. The very high content of the wood's own natural oils makes it extremely resistant. You can therefore leave your teak furniture outdoors all year round without the wood getting damaged. The furniture should always be placed in an airy space. The permanent use of a protective cover outdoors is not recommended.

Teak is a natural material. For this reason, colour differences may occur, but these will disappear with time. Furthermore, cracks can appear over time. Normally, these are only visible when there is excessive heat, intense sunlight as well as low humidity. Under high humidity and rain, the cracks are completely closed or barely visible. This way no humidity can enter the wood during winter. The cracks compromise neither the durability of the teak furniture nor statics.

Due to the permanent impact of the sun, wind and rain, a silver-grey patina forms on the wood. This mere optical change of the surface has no influence on the stability and quality of the product. In order to reverse the change, clean and take care of the wood as explained here.

Dirt particles and humidity can lead to black spots forming on the wood's surface. In order to preserve the beautiful brown colour of teak wood, the furniture should be cleaned and maintained with teak oil.

## Cleaning

Teak furniture should be cleaned at least once a year. Clean the furniture with a mild soap solution or a teak cleaner and a brush. Wash the furniture afterwards with a lot of water and let the wood dry well. If very heavy dirt has settled on the wood, it can be carefully sanded. It is advisable to use a very fine-grained sandpaper for this process.

## Maintenance

Before treating the teak furniture, it should be cleaned as described earlier. The dirt particles would otherwise be rubbed into the wood. The wood can be oiled afterwards. This process should be repeated once a year in order to preserve the wood's surface.